

Erfolgreiche Durchführung der Wahl der Bürgermeisterin

03.03.2020 09:10

Am 1. März 2020 haben die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Henstedt-Ulzburg die Bürgermeisterin, die in den nächsten acht Jahren die Gemeindeverwaltung leitet, gewählt.

Die Durchführung einer Wahl ist jedoch nur mit der Unterstützung einer Vielzahl ehrenamtlicher Wahlhelferinnen und Wahlhelfer möglich.

Daher möchte die Gemeindewahlbehörde den 133 Wahlhelferinnen und Wahlhelfern in den 17 Wahlbezirken im Gemeindegebiet herzlich danken, die uns an diesem Tag so großartig durch ihr Engagement unterstützt haben. Nur durch Sie konnte wieder ein erfolgreicher und reibungsloser Wahlsonntag durchgeführt werden.

Vielen Dank im Namen des ganzen Teams!

Colja Peglow
Gemeindewahlleiter